# 上尾西ロータリークラブ会報

Weekly Bulletin of Ageo west Rotary Club 創立 1973年3月28日

会長 : 田邉 利幸 副会長:川田 淳也 幹事 : 紅谷 弘二 副幹事:原雅之

S.A.A:新井 登志彰



齋藤 幸一

発行日 2023-6-21 通算 第2595回

本年度 50回(2023.6.14)



RIテーマ

イマジン 第5グループガバナー補佐

国際ロータリー会長 国際ロータリー第2770地区ガバナー

第5グループガバナー補佐幹事

ジェニファー E. ジョーンズ (Windsor-Roselandロータリークラブ)

細渕 雅邦(浦和ロータリークラブ) 那須 敬明(上尾北ロータリークラブ) 榎本 学(上尾北ロータリークラブ)

#### ●本日のゲスト● ・米山学友 趙文傑(チョウブンジャ) さん

# 会長挨拶 (田邉利幸 会長)



本日は各委員長さんに今年度の振り返りの発表をお願いしています。会長 挨拶の時間をおかりして、簡単ではございますが私もお話させていただきま す。今年度は最初に各委員会中心に進めさせていただきたいと説明させて いただきました。なかなか、うまくいかなかったこともありましたが、その中で も地区補助金を使ったスケアードストレイトによる交通安全教室を行った社 会奉仕では、委員長の中山邦さんに積極的に動いていただき当日は雨とい う悪天候ではありましたが、素晴らしい事業ができたとおもいます。親睦旅 行、クリスマス例会など年間を通して活躍いただきました郡司親睦委員長、 そして、集まりの悪い中、積極的に企画運営をしていただき、なんとかホタ

ル鑑賞会まで持っていってくれたロータリーの森委員会の河原畑委員長など、委員会中心で 引っ張っていただきました。また、今年度は50周年をはじめ、台北稲江36週年出席など大きな事 業も経験させていただきました。そして、4月にはチャーターメンバーである初代会長中村秀夫会 員がお亡くなりになるという悲しみもありました。いろいろあった一年間ではございましたが、委 員長の皆様、会員の皆様に支えられ無事乗り切ることができました。最後になりますが、かげで ささえてくれた紅谷幹事、事務局員矢口さん、菅原さんにおかれましては心より感謝いたします。

### ご挨拶

## 米山学友 趙文傑 (チョウブンジャ)さん



皆さんお元気 そうで何より で、私もとて も元気です。 学校に行って 2ヶ月経ち、た ዺくさんの友達

ができ、勉強も順調に進 んでいます。4年ぶりに2 週間くらい帰国する予定 があり、家族や友達に 会ってきて8月になったら またここに戻ってきます。

# 幹事報告(紅谷弘二 幹事)



(1)6月28日(水)田邉年度最終例会(夜間)が行われます。本日が締め切りなので参加の可否をお願い します。 ②7月1日(土)ホタル観賞会が開催されます。除草作業が15時から、鑑賞会が19時からとな ります。 ③6月17日(土)にRYLA研修があります。中村次男会員の息子さんが参加しますのでご報告 となります。
④次年度の年度計画書作成にあたり、個人情報に訂正等ありましたらご一報ください。

## 第3回クラブフォーラム「1年を振り返って」



クラブ研修委員会 大貫等 委員長 今年度は11月に1名が入り、もう1名くらい入会があればと思っていま したが、機を逸して今年度は研修を行いませんでした。田邉会長が素晴らしい会長で全てやっていただいた ので私が出る場もなく、そのままきてしまいました。今、地区の方では地区研修リーダーという役職を務めて おり、細淵ガバナーのアドバイザー的な役割をしているのですが、ガバナーになる前のエレクトの段階で次 年度こうやったらいいか、どうやったらいいか、等相談を受けるのですが、いざ年度が始まると何の役割があ りません。本日も夕方に諮問委員会というのがあり、最後の挨拶があるのですが、結局今年度は何もしてい ないので、何も言う事がないのです。何が言いたいかというとRIの流れが激変しているのですが、同じよう

な流ればかりでちっとも新鮮味がありません。また、私の立場では言いづらいのですが、DEIというのが非常に分かりづらく、 日本のロータリーには合っていないと感じます。特に「多様性」という言葉、日本は非常に多様性に富んだ国ですよね、 我々の民度としてあえて上から言われる筋合いはないと私は思うのです。他国でいうと宗教や民族の問題があるので、こ ういう人は受け入れられない等という理由で会員が増えない、といったところからの発想なのでしょうが、日本は日本の ロータリーのやり方でいいのだろう、強いていえば各クラブのやり方でやれば良いと思っています。もちろん地区がこうしよ うと提案があれば否定はしませんが、上尾西は昔からこうやってきた、こうやって輪が保たれてきた、と最近感じてきていま す。我がクラブで行っているホタル事業が軌道に乗ってきていますよね、私は非常に良い事業だと思いますのでクラブとし ても継続してもらいたいです。また、青少年に対しての力の入れ方もそうですが、同じ事でもいいので地元に根付いたクラ ブ奉仕ができるといいですよね。次年度からまた心入れ替えて、新会員も入りますし昨年度の研修も中途半端に終わって いるので、研修該当者に思いの丈を話してロータリーの口の字でも理解していただければと思います。



プログラム委員会 小岩井忠 委員長 具体的な活動として、会長始め四役の方及びプログラムに関わる会員の方も含めたプログラム委員会を毎月開催し内容を精査し、理事会にて承認を得るという活動を1年通して実施してきました。田邉会長の協力もあり、スムーズに運営できたと感じています。9月は上杉さんに日本酒や点字名刺の卓話。10月は相続の卓話。11月は会員卓話で山﨑会員にコンビニ事業の話。12月は浦和学院野球部元監督の森さんの卓話。会員卓話として中山会員に薬局事業の話もしていただきました。1月にはお餅つきもしました。2月は松本パストガバナーの卓話。4月には細田さんによる

命の話もありました。5月には神楽の石山さんに興味深い卓話もして頂きました。福崎会員にはスポ少の卓話、6月には鷲谷さんにモノマネ芸人であり社長として生きてきた人生の卓話をして頂きました。バラエティに富んだプログラムを実施できたと実感していますが、今後は、会員さんの希望も聞きながら、より良いプログラムを作っていきたいと思っています。



クラブ会報委員会 中村次男 委員長 今年度は会報を作成して情報を伝達するだけの活動意義だけでなく、クラブの魅力と共感を会報委員会としてどのように表現出来るのかを念頭に置いて活動してまいりました。一年間を通して紙面の情報鮮度や正確性はもちろん、各種活動風景や仲睦まじい会員同士の写真を掲載出来たことは、50周年の節目を迎えた当クラブの新たな光景を発信出来たと感じております。そしていつの日か田邉年度の会報を見返した時、紙面の行間に隠れた皆さま方の個々の思い出も甦らせることができたら幸いで



出席委員会 片桐勇 委員長 コロナウイルスの収束を願う中の例会でしたが、ロータリアンの義務である例会の出席率向上を促す委員会として、今年度の平均出席率は61.02%程度だったと思います。出席は

ロータリー会員の義務ですが規定審議会で出席率報告は必要なしと決定されましたが、2770地区は今まで通り地区に報告するとなっております。出席率報告をするしないにかかわらず出席は義務ですので今後も各委員会活動に会員が積極的に参加することによりクラブの活性化が図れますので多くの会員の方々の出席を願うばかりです。最後に一年間出席委員長としての任を果たせたかと思うと自分自身100%出席出来ず申し訳なかったと思っております。



IT委員会 河原畑光一 副委員長 ハイブリッド例会のためと事務局に映像や音声を保存する意味もありZoomの設置をしていますが、毎回なので正直大変な作業です。11時過ぎに会場入りして、中山会員と矢澤会員、そして私とほぼ3人で1年間欠かさず

やってきました。次年度は多少簡略化していくと方向性が決まりましたが、存続はするので皆さんの方でも協力をしていただきたいです。また、最終的な設定は現状私しかできない状況です、病欠などで万が一休むこともありますので、どなたか代打で対応できる体制づくりを考えていかないといけないのかと思いました。

#### 会員增強維持委員会 矢澤勇 委員長(代読)

本年度会員純増目標3名、今期1名入会、また1名の入会が7月1日に確定しています。コロナ禍が続き、また後半は50周年の準備に追われた面もあり取り組みが不十分だったと反省しています。会長幹事と連携協力し入会候補者の掘り起こし、アプローチを次年度にも引き続き会員全員で取り組めたらと思います。



会員選考・職業分類委員会 小山清 委員長 会員選考を実施した人、2022年9月面談 →2022年10月入会、2023年6月面談→2023 年7月入会予定、以上2名。奉仕活動・親睦活 動を通じて多くの人と触れ合い有意義な入会 者を増やせたら良いと思います。皆様のお声 がけで新しい仲間(会員)を増やしましょう。

親睦委員会 郡司貴江 委員長(代読) 楽しく親睦を!と親睦旅行の企画からはじまりました。当初はどうなる事と心配でしたが会員皆さまのおかげで函館旅行を楽しく行うことができ、ありがとうございました。旅行で1番驚いた事があります。それは新幹線での飲み物が、すぐになくなってしまった事です、甘くみていました。初めての委員長でわからないことが多かったのですが田邉会長はじめ親睦委員皆さまに助けていただき感謝しています。そして家族忘年会は会場が大宮でしたが多くの会員にご出席いただき、マジシャンをお呼びして大変盛り上がりました。この2つの行事を通して会員同士の親睦を深めるができたこと楽しく一年を終えることができた事に感謝です!



50周年記念実行委員会 日吉千穂重 副委員長 皆さんご存じの通り、齊藤一雄幹事長が微に入り細に入り、かなり練ってプログラムを作り、我々としては成功したと自負しております。周年事業が初めての経験の方々もいらした中で、皆さん本当に一生懸命やってくださり、また、初めて

褒めますが、誰より会長幹事がよくやったなという気持ちです。 そして、参考になったかと思いますが、当クラブの歴史を語っていただいた永嶋会員のスピーチは素晴らしかったです。今後さらにクラブが盛り上がるようにやっていきたいと思っています。

#### 公共イメージ向上・雑誌委員会 山﨑康裕 委員長(代読)

私は前年度で地区の公共イメージ向上委員会に出向していたため、クラブの公共イメージが後になってしまいました。前任の中山会員にはお忙しい中、貴重な時間をいただいて親切丁寧に引継ぎしていただきました。その甲斐もありまして、「あぴお掲載」も順調に行えました。次年度は会員増強委員長なので、更に向上して何かしら貢献が出来る様にしたいです。

職業奉仕委員会 水野正男 委員長(代読) では職業奉仕月間の例会に会員の職業活動に役立つ卓話をお願いしようと2023年1月25日(木)に、私の会社の取引先であるKOTOBUKI MEDICAL社の高山成一郎社長に「町工場からベンチャー創業へ、クラウドファンディングでの飛躍」と言う興味深いテーマで卓話を計画しました。ところがその前週に社員の発熱があり、高山社長自身が急遽、渡米する事となり予定がキャンセルになってしまいました。返す返す残念な事でしたが、もし、川田年度に持ち越しての卓話が可能であれば再チャレンジして実現させたいと思っております。高山社長はテレビ東京系のテレビコマーシャルに昨年から一年以上もずっと出演しており、この分野では時の人となっています。次年度も宜しくお願いします。



社会奉仕委員会 中山邦 委員長 創立50周年社会奉仕事業(スケアードストレート)は当日雨天の為、午 前中今泉小学校にて畠山市長ご臨席の下、上尾市ゆるキャラ、アッピーくん、まゆみちゃんゲストのもと、 生徒5・6年生160名参加によるスタントマンによる自転車事故を中心に事故再現演技を行い、録画にて自動 車事故の放映を行いました。午後は大谷中学校にて西倉教育長、那須ガバナー補佐ご臨席の下、1年生 130人参加、2・3年生各教室にての参加にて行いました。当日は、小学校では、生徒の真剣さとスタントの 仕事に対して興味が多いことを感じました。中学校では、生徒会が中心となり進行をして頂き、交通事故の

原因、防止対策等考えられ私たち大人よりしっかりしていることに驚かされました。残念だったことは、天候です。本来なら 校庭にて迫力のある演技が見られなかったことが心残りでなりません。活動内容は、J-com放映、埼玉読売に掲載して頂 き、ロータリー活動のPRになったと思います。又、今泉小学校教務主任、大谷中学校教頭が例会に来ていただき生徒さん の感想文を発表して頂きました。今回の記念事業は地域の要望により開催した行事でしたが、生徒たちのひたむきな姿を 見ることができ、本当にやって良かったと思えた事業でした。今後も地域に根付いた活動をして行くことがロータリーの認 知度向上につながっていくと思います。また、上尾駅本コースにて上尾RC、上尾北RC、上尾西RC合同ポリオ撲滅募金活 動を行いました。土曜日の夕方ということもあり、人通りが考えていたほど多くなく募金額は芳しくありませんでしたが、 RC の会員の方々が協力してポリオの撲滅活動を継続的に行い続けている、というメッセージは伝わったと思います。そして、

地区大会にて那須ガバナー補佐より、第5Gの共同社会奉仕事業活動の発表報告があり ました。今年度は、創立50周年にあたり大変でしたが、貴重な経験をさせて頂きました。田 **邉会長を始め、会員みなさんのご協力のおかげでどうにか無事に終えることができます。** 



<mark>₩ 国際奉仕委員会 髙槗昌弘 委員長</mark> 今年はコロナも落ち着き、姉妹クラ ブである台湾の台北稲江扶輪社の36周年事業への参加、台湾の方々の心 温まる歓迎にとても感動をしました。その後の当クラブの50周年事業での 台北稲江扶輪社の方々の参加、1ヶ月の内に4・5日も一緒に盃を交し合い、 ■ 両クラブの友好関係が今まで以上に築けたのではないかと思います。また、

今現在でもアフガニスタン内戦・シリア内戦・トルコとクルド等の戦争により多くの人達が難 民になり、特に子供達が大きな被害を受けています。教育を受けられない事で大人になっ ても仕事がない、多くの国の貧困!ロータリアンとしても一個人としても何か小さなことでも 必要としている方達の一助になる事を考えていきたいです。会長幹事・役員・先輩たちの指

導の下、台湾36周年事業等に参加させていただき感謝して います。次年度も国際的な活動を楽しみにしています。

### 青少年育成・青少年交換委員会 新井登志彰 副委員長



今年度、青少年奉仕では特に新たな活動は 無かったのですが、恒例の上尾西ロータリー クラブ杯が例年通り開催されました。優勝は 原市ビーバーズ、そして準優勝は浅間台パ ワーズでした。この野球を通じて接点のある ▌子ども達に対し、中学、高校と進学した後も

何か関わって行ける事は無いだろうかと個人的には思いま した。青少年交換留学やインターアクトへの誘引も一つの 方法かも知れませんし、ゆくゆくは財団奨学生の対象にな る学生も出て来るかも知れない。そんな継続的な関係を今 後の活動の中で見つけて行くのもいいかなと思いました。



米山記念奨学委員会 福﨑菊夫 委員長 米山奨学記念委員会寄付は100%達成いたし ました。ありがとうございます。クラブとして達 成できたことをうれしく思います。ただ、大口寄 付者が小山会員・永嶋会員・北西会員・齊藤

-雄会員の方々によるものであります。寄付者率が全体の50% 以下ということでクラブとしてどうなのか?と言うところがあります。 次年度以降こういうことがないようによろしくお願い申し上げます。 ロータリー財団委員会 河原畑光ー 委員長 今月は一番高い レート(140ドル=28,000円)ではありますが、あと最低4名で寄付 率が達成となるので、ご協力をお願いします。

特別奉仕P「ロータリーの森」委員会 河原畑光ー 委員長 私の 会長年度からスタートしたホタルの企画でありますが、ようや く型あるものになってきました。素晴らしい環境が出来てきてい るので、実際に見ていない方は長靴を履いて是非現場に来て ください。7月1日(土)ではありますが、田邉年度最終事業とし てヘイケボタルの鑑賞会があります。市長・市民を巻き込んで 行いますので、皆さんの目で見て社会奉仕を実感していただ けたらと思います。1年間ありがとうございました。

#### ●本日の献立●

秋刀魚竜田揚げ もやし・ハム・キュウリのサラダ 八宝菜 白米 味噌汁



Smile Box

田邉利幸君 各委員長、発表ありがとうございます。

紅谷弘二君 田邉年度も残すところわずかとなりました。各 委員長様、一年の振り返りお疲れ様でした。

**永嶋輝一郎君** 梅雨の季節の花、丸山公園の花菖蒲も盛 りを少し過ぎた感じの昨今です。

日吉千穂重君 この時期、急な雷雨や体調に気をつけま しょう。クラブフォーラム発表の皆様ごくろうさまです。

大貫等君 文ちゃん来てくれてありがとう。一年間お世話に なりました。

新井登志彰君 各委員長の発表、ありがとうございます。

川田淳也君・渡辺博司君・片桐勇君・齊藤一雄君・小山清 君·河原畑光一君·中山邦君·福崎菊夫君·小岩井忠君·中 村次男君・辻尚之君・髙槗昌弘君

(¥18,000 累計¥817,000)

#### 出席報告 対象 免除者 例会 会員数 出席数 出席率 会員数 出席数 2595回 41人 30人 18人 5/11人 51.43%

フェローシップ委員(6月度) 中村次男 本田幸司

例会日:毎週水曜日 12:30~13:30

例会場:上尾東武ホテル コミュニティホール

事務局:上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4F

TEL: 048(772)4104 FAX: 048(772)3344

上尾西RCメールアドレス: awestrc@ceres.ocn.ne.jp ホームページ: http://www.rotary-ageowest.jp

